

Fundación AMÁS presenta ‘Muévelo en Invierno’, una propuesta pionera de música electrónica inclusiva en Madrid

- Un festival que reúne a artistas con y sin discapacidad intelectual para transformar la electrónica en un espacio accesible, diverso y profundamente comunitario.

Leganés, 13 de enero de 2026. —Fundación AMÁS en colaboración con Brócoli Verbena y la sala Moby Dick de Madrid, presenta “Muévelo en Invierno”, una fiesta electrónica inclusiva que invita a empezar el día desde la música, el ritmo y la energía compartida. El evento tendrá lugar el 24 de enero a partir de las 13:00 h en la sala Moby Dick. Las entradas se pueden adquirir desde la [página web de Fundación AMÁS](#) y en [Entradium](#), a un precio de 12€ personas adultas y 6€ para menores.

Con el lema “**Por la mañana también se baila**”, esta propuesta convierte la electrónica en un espacio accesible, seguro y abierto a todas las personas. Los grupos participantes —formados por artistas con y sin discapacidad intelectual— ocupan el centro de la escena para ofrecer una experiencia que rompe las barreras normativas del club y pone el foco en la escucha, el baile y la convivencia.

Corazones Listos presenta su primer EP

El colectivo Corazones Listos, nacido en Fundación AMÁS, serán los anfitriones, cabeza de cartel y una de las formaciones protagonistas de esta primera edición del Festival. Más de diez músicos dan forma a este grupo que combina beats, bajos, visuales y experimentación sonora para crear una propuesta que va más allá de la canción: Corazones Listos es identidad, presencia y comunidad. Su proceso creativo, acompañado por artistas como Fernanda Arrau, Manu Morales, Red Jesus y DJ Bert, se basa en la música orgánica y robótica, el directo como acto vivo y la exploración colectiva. En “Muévelo en Invierno”, Corazones Listos presentará oficialmente su primer EP.

Un cartel diverso que une creación inclusiva, experimentación sonora y talento internacional

Completan el cartel del Festival ‘Muévelo en invierno’ formaciones del panorama nacional e internacional. Desde A Coruña llega la **Orquesta Invisible**, un proyecto impulsado por el Centro Ocupacional Pascual Veiga y desarrollado por Sonora Invisible. Sus composiciones entrelazan paisajes sonoros, poesía y ritmos contemporáneos. Su última pieza, inspirada en el poema “Hago lluvia con los dedos” de José Luis Ferris, propone un viaje que combina

Más información:

Fundación AMÁS

Ana Gallardo – ana.gallardo@fundacion-amas.org – 608 852 411

texturas electrónicas, percusión climática y una sorprendente canción reguetonera titulada “Dedotón”.

El evento contará con la presencia de **Dr. Rayo**, artista electro-tropical nacido en México, criado en Chile y afincado en Madrid. Con una trayectoria internacional que incluye festivales, giras por Latinoamérica y presencia en bandas sonoras de cine y televisión, Dr. Rayo aportará su energía, su raíz latina y su característico universo sonoro a esta edición de “Muévelo en Invierno”.

Entre concierto y concierto, el colectivo de DJs **El Elemento** será el encargado de mantener el ritmo alto y el cuerpo en movimiento. Conocidos por su presencia en fiestas populares, salas madrileñas y eventos comunitarios, su propuesta convierte cada sesión en una celebración abierta y espontánea.

Una fiesta para disfrutar, moverse y encontrarse

‘Muévelo en Invierno’ es una invitación a vivir la música electrónica desde otro lugar: accesible, diverso y profundamente humano. Un espacio donde la creatividad de personas con y sin discapacidad intelectual se convierte en motor cultural y donde la comunidad se construye a través del ritmo compartido.

Q **Sobre la Fundación AMÁS.** Fundación AMÁS es una organización que apoya, ejerce, impulsa y defiende los derechos de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo ubicada en la Comunidad de Madrid. Impulsa los proyectos de vida de las personas con discapacidad y promueve la inclusión social gracias al compromiso de 900 profesionales y 200 voluntarios, que ofrecen a diario apoyo y oportunidades a más de 2.300 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y sus familias. www.fundacion-amas.org

Más información:

Fundación AMÁS

Ana Gallardo – ana.gallardo@fundacion-amas.org – 608 852 411